

No afecta a PRI renuncia de Shamir; pelearán recursos, asegura el diputado federal por Torreón

Los diputados federales del PRI no permitirán que el Gobierno Federal asfixie financieramente a Coahuila en 2023, sino que buscarán un presupuesto suficiente que atienda las necesidades de infraestructura y obra pública para las diferentes regiones del Estado, dijo José Antonio Gutiérrez Jardón.

 $\frac{https://vanguardia.com.mx/coahuila/no-afecta-a-pri-renuncia-de-shamir-pelearan-recursos-asegura-el-diputado-federal-por-torreon-IE3754381$